



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Seniorenausflug ins Biosphärenhaus Dahn und Kakteenland Steinfeld

Haßloch, den 25.04.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach einer Pandemie-Pause organisiert das Seniorenbüro der Gemeindeverwaltung wieder einen Seniorenausflug. Das Ziel der Busreise ist am 25. Mai 2022 das Biosphärenhaus Pfälzerwald/Nordvogesen in Dahn. Ein reich bebildeter Vortrag informiert über die einmalige Landschaft im größten zusammenhängenden Waldgebiet Westeuropas und verschafft einen Überblick über den dortigen Lebensraum von Pflanzen und Tieren sowie die Aufgaben und Ziele eines Biosphärenreservates. Der Besuch der Ausstellung und des Baumwipfelpfades verschaffen besondere Ein- und Ausblicke (barrierefrei) und die 30-minütige Greifvogel Flugvorführung in der Falknerei ist ein weiterer Höhepunkt. Im Anschluss geht die Fahrt weiter in das Kakteenland Steinfeld, wo sich die größte Auswahl an Kakteen und Mineralien bestaunen lässt.

Der Teilnehmerbeitrag beträgt 32,00 Euro pro Person inkl. Busfahrt, Eintritt und einem kleinen Imbiss im Kakteenland. Start- und Zielpunkt ist am Haßlocher Pfalzplatz. Abfahrt ist am 25.05.2022 um 10.00 Uhr. Anmeldungen sind ab sofort telefonisch im Seniorenbüro unter 06324-935-359 möglich.

In den Jahren 2020 und 2021 hatte der Seniorenausflug vor dem Hintergrund der Pandemie pausiert. Zuletzt führte der Ausflug im Mai 2019 zum Frankfurter Flughafen, wo es einen Blick hinter die Kulissen von Deutschlands größtem Flughafen gab. Nach einer so langen Pause freut man sich bei der Verwaltung auf die Fortführung des Angebots, das stets auf reges Interesse gestoßen war.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377